

* Die Bremer Kunstschau im Paula-Beder-Moderjohn-Haus, Böttcherstraße, eröffnete am gestrigen Sonntag ihre September-Ausstellung und zeigt Werke der Altona-Hamburger Künstlergruppe „Niederelbe“. Der bekannte Architekt Erik Höger, ein Mitglied der Gruppe, zeigt innerhalb der Ausstellung die in Berlin, Hannover und anderen Städten erfolgreich gewesene Sonderschau von Architektur-Bildern und -Modellen. Die Ausstellung ist geöffnet an Wochentagen von 10 bis 18 Uhr, Sonntags von 11 bis 13.30 Uhr. Mittwochs ist der Besuch unentgeltlich. —